



Tres años salvando vidas en Oruro

Dr. Gonzalo Arequipa

CLÍNICA SANTIAGO

LA PATRIA

Cuando se trata de salud, toda persona busca la mejor atención y ya desde hace tres años surgió en Oruro y se puso al servicio de la población orureña la Clínica Santiago, que bajo la dirección del doctor Gonzalo Arequipa Cubillas, tiene el principal objetivo de brindar una atención de calidad, sanando a la gente y salvando vidas. Como recuerda el doctor Arequipa, junto a su familia empezó a gestar la idea de crear un espacio de atención adecuada a la población en 2015, pero la pregunta era, abrir un consultorio especializado o algo más grande, optando por una clínica que ahora se puede equiparar a un hospital de segundo nivel, por los servicios de especialidades y el equipamiento moderno con el que cuenta.

“Hace unos años, en nuestra querida ciudad de Oruro, una motivación, una familia dedicada a la medicina, y un sueño de convertir esa pasión por curar a los demás en algo más que una profesión: en un legado de servicio de salvar vidas, brindando su experiencia y sus estudios especializados, con humildad y determinación, con el apoyo de su familia el año 2019 inauguró la creación de la Clínica Santiago ofreciendo no solo atención médica experta, sino, que con lucha y determinación va creciendo y ganando un lugar empresarial en

apoyo a la sociedad orureña, compartiendo alegrías y superando desafíos”, cuenta parte de la historia de creación de este importante nosocomio.

En julio de 2021 la Clínica Santiago empieza a atender a toda la población orureña, este 2024 con tres años de constante superación, se puede decir que esta institución se ha convertido en una de las más prestigiosas de la ciudad de Oruro.

“Hoy, nuestra Clínica Santiago sigue siendo un pilar en nuestras vidas, donde cada paciente es tratado como parte de nuestra familia extendida. La Clínica Santiago a la cabeza de Gonzalo Arequipa Cubillas, quien es la prueba de que el amor por ayudar a los demás, puede construir puentes y fortalecer lazos en cualquier comunidad, este profesional notable cirujano especializado en neurocirugía, sub especializado en cirugía de columna y neurocirugía pediátrica”, completa la publicación. El trabajo en Clínica Santiago continua para llegar a más personas de nuestra sociedad, puesto que la misión de esta institución es brindar excelentes servicios de salud integral, accesible, de alta calidad a la comunidad. Contribuyendo a recuperar la salud ofreciendo prestaciones seguras, oportunas y eficientes a través de un equipo de

trabajo especializado de experiencia y excelencia. La intención es que cada vez una mayor parte de la población confíe en los servicios de Clínica Santiago, lo que permitirá abaratar costos de atención y continuar equipándose, según la necesidad de la sociedad.

Durante estos tres años, la población ya confía en los servicios que brinda, principalmente porque se resuelven casos de mucha complejidad, pero siempre con la responsabilidad de hablar con la familia, haciendo entender que cualquier cuadro de salud que afecta al paciente, siempre puede poner en riesgo la vida del mismo.

Anecdóticamente, aquellos casos que muchas personas darían por perdido, son los que se resuelven con simple lógica científica, como afirma el doctor Arequipa, puesto que es cuestión de quitar, estabilizar o administrar la medicación adecuada. Como pasó con un paciente que llegó a la clínica después de ser atropellado, con aplastamiento de cráneo y lesiones múltiples, quien tuvo que ser intervenido por más de tres horas, porque su cerebro estaba en serio peligro, gracias a la intervención del doctor Arequipa, se logró salvar el órgano hasta el punto de no requerir terapia intensiva, luego de algunos minutos el galeno dio la orden para que el paciente pueda ser despertado, para preguntarle su identidad, porque llegó al nosocomio como NN. Al despertar, el joven dio su nombre y contacto para llamar a su familia, cuando llegaron se les explicó lo que pasó y les dejaron en visita. Luego de unos minutos, encendieron las alarmas porque el paciente desapareció, lo buscaron por toda la clínica, para hallarlo a unas cuadras comiendo un pollo, porque tenía hambre y su familia no pensaba que lo que pasó fuera tan grave, al verlo tan recuperado en tan poco tiempo.

Para el personal que trabaja en la Clínica Santiago, lo más importante es la salud, porque saben que con una población



El trabajo en Clínica Santiago
continúa para llegar a más personas de nuestra sociedad, puesto que la misión de esta institución es brindar excelentes servicios de salud integral, accesible, de alta calidad a la comunidad

saludable existe progreso, por ello, instan a las autoridades y políticos a dejar de dar discursos de que se apoya a la salud, pero llegado el momento la prioridad es otra.

El eje principal de Clínica Santiago es la neurología y neurocirugía, la otra área importante es traumatología, contando además con medicina interna, ginecología obstetricia, pedia-

tría, terapia intensiva e intermedia, otorrinolaringología, cirugía de abdomen y otras a solicitud de la población. Teniendo en propiedad equipos propios de Tomografía, ecografía, radiología y Unidad de Terapia Intermedia e Intensiva totalmente equipados, comparándolos con un hospital de segundo nivel.